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出欠確認 欠席者：岡嶋理事・渡辺理事

開催場所 ちはら台桜小学校ミーティングルーム

開催日時 2020年 6月 7日（日） 9:00～10:45

作成者： 松井

議 事 録

乙月自治会 令和 2 年度 第 3 回理事会

作成日： 2020年 6月9日

1. 会長報告（彦坂）

5/24（日）ちはら台自治会連合会 5 月度役員会（会長会は新型コロナウィルス対策で 6/6 に延期）

［報告］

・市原市町会長連合会 第 2 回理事会について（斉尾）

・ 6/4（木）14 時～市民会館にて開催。斉尾、辻川出席予定

・危機管理・防災部会が今年度から新規に発足。

・上記部会発足に伴う昨年の台風被害時の対応に関するアンケートは堀内防災委員長が提出。

・ちはら台ドッグクラブ運営について（伴）

・新型コロナウィルス対応による市の要請により公園が使えないが運営は順調。

（緊急事態宣言が解除され現在は使用可能）

・交通安全協会支援について（辻川）

・支援金は予算通り 5 万円とする。

・千葉ろうさい病院のコミュニティーバス運行案の進捗（辻川）

・新型コロナウィルス騒動で大変だが継続すると説明があった。バス停（大岬）追加申請中。

・委員会報告

①防災委員会（斉尾）

・消防団支援について予算通り 100 円/世帯とする。

②防犯委員会（彦坂）

・昨年度の青パト協力金（月の実施回数が 4 回以上で 1,000 円、6 回以上で 1,500 円、8 回以

上で 2,000 円）が市原市から出たので、次回の会長会の際、青パトメンバが所属する自治会

の会長経由で支払う。

③広報委員会（岩上）

・広報ちはら台 7 月号に市民祭り中止の案内を掲載する。

④市民祭り委員会（伴）

・準備作業ができないことから、近隣の辰巳台、市津、おゆみ野と同様、今年度は中止。

・市民祭り委員会としては、次年度の開催方法について検討することとする。

⑤福祉・文教委員会（野本）

・春のあいさつ運動は、小・中学校が休校中のため、中止とした。

⑥環境・交通委員会（勝）

・連合会に犬のふんに対する苦情があり、散歩の際、放置しないように呼び掛けるパンフレッ

トを回覧予定。ちはら台チャンネルでも広報する。

・道路の白線が消えている個所の塗直しについては、ちはら台全体でまとめて連合会名で市原

市に要請する（各自治会が 6/25 までに調査・報告し、交通委員会でまとめる）。

・乙月としては、かずさの道の終点付近の花壇倉庫へ渡る地点に横断歩道を要求したい。

・その他

①テニスクラブ（ラブ・ゲーム）みかげ台公園倉庫鍵について（辻川）

・次回の会長会で詳細説明予定。

②新任会長研修会実施について（辻川）

・ 6/6（土）実施予定。

③市原市防犯協会・総会について（斉尾）

・千葉県防犯協会長賞の優良指導員として高橋英樹さん、市原市防犯協会長賞として高橋治夫
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さん、地域安全活動功労者として菊池千春さんが表彰される。

④市原市自衛隊協力会・総会について（斉尾）

・書面審議となり、5/14 提出済み。

⑤事務局事務員募集について（辻川）

・事務員 3 名のうちの 2 名が退職予定のため、募集の回覧を実施する。

（1 名は応募済みで面接予定）

⑥配布物等について（斉尾）

・緊急事態宣言の解除後に配布する。

⑦防火管理者について

・元起氏から斉尾会長に交代予定（8 月～）。

［議題］

・今後の役員会、会長会開催等について（斉尾）

・千葉県の緊急事態宣言の解除を確認し対応する。

・当面の間、役員会・会長会は １ 日で短時間にて自治会館大会議室よりも少し広い支所会議室

で行う。

役員会：第 4 日曜日 8 時半～10 時、会長会：10 時～12 時

（従来は土曜日午前中に役員会、日曜日午前中に会長会だったが日曜午前中に両方実施）。

＊詳細スケジュールは別途作成。

２．一斉清掃（6/6）報告（鈴木）

・新型コロナウィルス対応により、ゴミ袋を各戸配布して、都合の良い時に個別に実施していただ

くこととした。

・秋の一斉清掃に関しても今後の状況次第で変更、中止の可能性があります。

３．春のあいさつ運動（5/11～15）中止報告（彦坂）

・新型コロナウィルス対応で中止となった。秋の挨拶運動も現在未定。

４．夏休みラジオ体操について（彦坂）

・例年、乙月、霜月、かずさの杜、みかげ台、スマートコモンシティ、東 6-1 の東地区 6 自治会合同

で、みかげ台公園野球場と神無月公園の 2 か所にて、小学校の夏休み開始時期に合わせて 8 日程

度、同様に終了時期に合わせて 8 日間程度を開催している。

・屋外であり「密閉」とはならないが、「密集」、「密接」の条件になることから、他自治会会長と相談し

た結果、今年度は中止を決定。

５．防犯活動について（彦坂）

・ 5 月の夜間パトロール参加者は、一般が 4.8 人/日、レギュラーメンバが 1.8 人/日、合計 6.5 人/日

と 3 月、4 月の低迷状態からやや回復。

・車パトロール実施報告書が事業担当理事に届かない時は、止まっている恐れがありフォロー要。

６．ちはら台東保育園計画について（彦坂）

・近隣の D-1 班、D-2 班からの要望をまとめて、5/30（土）に運営者の久武（森嵜様）、工事担当の

三井ホーム（野呂瀬様）に送付。

・要望に対する対応方針については、6 月末を目途に連絡いただくこととした。

７．その他

・ 12 月に予定している乙月祭りを開催するかは 10 月に決める。

・夏祭りやラジオ体操等、中止になった行事分のお金をどうするかは、引き続き検討していく。

次回理事会は 7/5（日）9 時～ 桜小ミーティングルーム または Web 会議

以上


